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　「南砺市 心はひとつ」のスローガンのもと、南砺市商工会青年部は７つの単会が合併して誕生
し、10周年を迎えます。これまで各支部の個性や特色を大切にしながら、各種イベントの企画運
営や研修事業、委員会活動を通じて支部間を超えた交流を図り、絆を深めて参りました。そして、
これからの10年、20年後を想像し、各支部の活動を大切にしながら、部員一丸となり、希望あ
ふれる未来の南砺市商工会青年部を創造していきます。
　そのためにも、まず青年部活動が楽しいものであることを大切にしていきたいと考えます。青年部
が楽しんで活動していれば、必ず地域の方々にも伝わりますし、青年部そして地域が元氣であれば
自らの仕事にも繋がってくると思います。そして、その姿を見ている家族もきっと応援してくれます。
愛する家族のため、愛する仕事のため、愛する地域のため、愛するすべてのために氣愛を入れて活
動して参りますので、２年間よろしくお願いします。

【筆頭副部長】 岸 寛嗣

中井将司部長のご挨拶『氣愛』～愛するすべてのために～

①青年部らしさと団結力
を持って、地域を盛り上
げていきたいです　

②地域に住むひとりひとり
が地域の事を考えて協
力する社会

③地域の若い人達も参加
できる事業など

④ずっと一緒にいてくだ
さい　

⑤ここでは言えません（笑）

【副部長】 久恵 健治
①人を思いやり、もの（仕事）
を充実させ、まちをみんな
で創り上げていける支部づ
くりをしていきます！！
②互いに助け合いながら、自
らが活力を見出せる町
③仕事では自社の拡大　　
私生活では誰からも連絡
を一切取らない一週間
④俺が幸せになる為にはお
前が必要。だから結婚しよ
⑤トイレで約3分間の精神
統一！なにもでなくても…

【副部長】 野村 雄亮
①人の繋がりを大切にし、
頑張りたいです！

②みんなが笑顔でいれる
ような活気ある街に

③ダイエット と、新しい
趣味を探す

④結婚するか

⑤イメージトレーニング

【副部長】 河合 崇行
①氣愛で頑張ります

②今と変わらずのゆっくり
とした雰囲気

③婚活

④考えたこともありませ
ん（笑）　結婚して下さ
い！！ じゃないかな？

⑤結婚・子作り　頑張りま
す！！

【副部長】 山本 正宏
①福光支部今年スタート
32→現在36→今年度中
に40人目標に部員拡大
に取り組みます！

②子供連れで集えるカ
フェ。公共の子供を育
てやすい環境作り。

③双子を作る。
④結婚してやってもいい
んだからね（ツンデレ風）

⑤大事な部分を念入りに
洗う。

【部長】 中井 将司
①楽しさを大切に考え『氣愛』を入
れて全力で盛り上げます。～愛す
るすべてのために～

②若者が愛する南砺市

③青年部らしさあふれる大懇親会

④有希、俺が守るから一生ついてき
てください

⑤愛するすべてのためにやりたいこ
とを楽しんでやる『氣愛』

①意気込み　 ②南砺に望むもの　 ③チャレンジしてみたいこと
④プロポーズの言葉（予定含む）　  ⑤氣愛を入れるためにすること

部長・副部長に聞きました！Q & A



①意気込み　 ②南砺に望むもの　 ③チャレンジしてみたいこと
④プロポーズの言葉（予定含む）　  ⑤氣愛を入れるためにすること

各委員長にも聞きました！委員長紹介 Q & A

　８月に開催された「なんとチャレンジマイスター！」を担当
させていただきました。応募開始より予想をはるかに上回る
ご応募を頂き、当日はたくさんの子供達に体験教室を楽しん
でもらうことができました。
　ご参加、ご協
力いただきまし
た皆様には心よ
り感謝申し上げ
ます。これから
も南砺を想い、
精一杯活動して
いきます！

委員長　山根 正行

まちづくり委員会

①南砺を盛り上げるためにチャ
レンジしていきます！

②地域のつながりが魅力とな
ること

③子供たちが新しいことに挑
戦できる事業！

④それだけは勘弁してください
⑤イメージを持つ！

委員長　武田 隆啓

ビジネス委員会

①全力を挙げて南砺市を盛り
上げます！

②日本一の幸福度を得られる
生活

③フルマラソン完走
④「僕と結婚してください」
⑤飲酒

委員長　長谷　力

組織活性委員会

①まずは楽しみたい

②活気

③子供の遊ぶ施設を作る

④秘密です

⑤家族と遊ぶ

委員長　嶋田 良太

総務広報委員会

①後回しにしない

②旧町村エリアごとの特徴を
際立たせる

③パン屋

④結婚してください

⑤円城のラーメン定食

　組織活性委員会は、交流会をはじめゴルフ、ソフトボール
などを担当しています。特に交流会に力を入れており、ＦＡＸ
をみただけで「行きたい」と思わせるような企画を日々考えて
おります。これから商工会らしい楽しさを皆さんと共有でき
る事業を提案できるようにしていきますので、是非参加して
下さい。

　総務広報委員会は裏方の委員会です。役員会の運営や青
年部活動の紹介をフェイスブックや会報誌で行います。前面
に出る事は多くはありませんが、写真１枚にしても良い印象
を持てるよう、委員会独自の研修会を行いました。
　今年１１月には、
南砺市商工会青年
部 設 立１０周 年 記
念式典を行うので、
総 務広報委員会と
して裏方をキッチリ
とこなし、素晴らし
い式 典を設えたい
と考えています。

Q & A Q & A

Q & A Q & A

　我々ビジネス委員会は主張発表大会や全国大会、異業種
交流会などを担当しております。中でも福野支部の中谷昌
裕君が南砺市の代表として臨んだ主張発表県大会は、中谷
君の魂の込もった発表を聞き、胸が熱くなる大会となりまし
た。今後も
ビジネス委
員会の最高
のメンバー
と最高の事
業を作り上
げていきま
す！


